
Viele Besucherinnen und Besucher von Gottesdiensten und Veranstaltungen nutzen ihr 
Fahrrad, um zur Pauluskirche zu gelangen. Dort gibt es aber derzeit nur sehr begrenzt 
Möglichkeiten, um Fahrräder abzuschließen (Straßenschilder, Zäune o.ä.). 
 
Ich rege deshalb an, dass am Fuße des Hasenberges am Rathenauplatz (z.B. auf dem 
kleinen Platz neben dem Schaukasten der Pauluskirche) Fahrradstellplätze errichtet werden. 
 
gez. Fabian Borggrefe 
Stadtrat 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  

 


